

Artikel vom 04.10.2018

Textautor: Wolfram Staufenberg

Stammtisch

Professionelle Diskussion mit Ute Eiling-Hütig und Harald Schwab

Der erste Stammtisch - ein "voller" Erfolg

Lebhaft ging es beim ersten Stammtisch der CSU Pöcking zu. Das König-Ludwig-Stüberl im Gasthaus Ludwig war bis auf den letzten Platz gefüllt. Jeder der Anwesenden bekam ein persönliches Geschenk von Wolfram Staufenberg: einen 0,5'er Bierkrug zum Auftakt des Stammtisches. Für MdL Ute Eiling-Hütig hieß es allerdings einen 1 Liter-Krug zu stemmen. Herzlich Willkommen zum nächsten "Drink"!

Anschaulich schilderte Harald Schwab seine Aufgabenstellung als Bezirksrat. Manchem Zuhörer wurde dann erst klar, welche Verantwortung in dessen sozialen Engagement liegt. So zählen z.B. zahlreiche Kliniken zur Betreuungsaufgabe des Bezirks. Harald Schwab engagiert sich persönlich für die Marianne-Strauß-Klinik in Berg.